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ことができたのではないかと思っています。 
　地域の皆さん、たくさんのお裾分け（おいしかったです！2週間も暮らせたのは美味しい海の幸とお野
菜、手料理のおかげです！）とたくさんの優しさ、本当にありがとうございました！ 

【地域づくりについて】 
　地域づくりと一言でいっても、なかなか具体的に何のことなのか、そして何をすれば良いのかわからな
いと思います。私も志和岐地区に来てからずっとそれを考えていました。最終的に辿り着いたのは、「自
分達の住む地域が胸を張って好きと言える」ということでした。自分たちの住む地域に誇りを持ち、周り
の人々や自分達の子供や孫にまで勧めることができる、そんな暮らしやすい地域を目指していくこと、ま
たそれを築き上げていくことが、地域づくりであるというのが私の結論です。 
　その結論が出た時、改めて志和岐地区を見てみると、「どこか元気がないな」という印象を受けました。
個人個人は皆さんとても温かく気さくで、個人同士の繋がりもとても濃いものに見えました。しかし、そ
れは各々の話であり、地域全体を見てみると、最初の印象は拭いきれませんでした。 
　その原因は、やはり「地域づくり」に対する住んでいる方々の意識に差があることだと思います。意識
に差が生じると団結力も不足しますし、現在の様々な問題（高齢化率の上昇や人口減少）にも地域全体で
考えることが難しくなってきます。 
　志和岐地区は、海の堤防に立つと集落の端から端までを見渡せる小さな地域です。したがって、より密
な団結力を発揮し、より良い地域にしていこうとする共通意識があれば、よりまとまった暮らしやすい地
域になれると思います。そのためにも、信頼が厚く、様々な意見が出ても調整できるような人材と、その
人を含め住民全体での共通意識（目標）を持つことが大切なのではないでしょうか。 

かかしコンテストかかしコンテスト第６回かかしコンテスト
　　　　　　　　　　　を開催しました!!

今年の秋は、かかしが連れてきた？！ 

9月23日（木）、木岐奥ふれあい農園で「かかしコンテスト」を行いました。 
今年のかかしは、数も多く個性もまたキラリ☆☆ 
「アンパンマン」のキャラクターたちが元気に集まった 
「元気ハツラツ木岐奥アンパンマンパワー」、 
「ゲゲゲの鬼太郎」シリーズも本物そっくりの力作で 
大人気でした。 
 
 
 
 
 
 
 

「おばあちゃんと孫」のかかしの前では、 
いいムードがただよう寄り合いの場が出来ていました。 

 
 
 
 
会場を奥公民館に移し、催した「俳句 INふれあい農園」、 
「紙飛行機飛ばし大会」「○×クイズ」。 
ミニコンサートでは、昨年作った「ふるさと木岐奥の歌」 
を会場の皆さんとともに歌いました。 
地域の人たちの協力に支えられ、口コミで広がり、メイン 
の「かかし」も、どんどん面白くなっている「かかしコン 
テスト」。来年は、ぜひあなたの「かかし」お待ちしています !!

木 岐 奥 次 世 代 会 議  


